

## INTRODUCCIÓN

La Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez nace el 12 de Junio del año 1999, cuando se publica en el periódico oficial del estado la ley de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez, que tiene como objetivo impartir educación tecnológica superior. Esta institución es un organismo público Descentralizado del Gobierno del Estado de Chihuahua, dotado de personalidad jurídica y patrimonio propio e integrante del Subsistema Nacional de Universidades Tecnológicas.

Siendo el Estado de Chihuahua uno de los principales polos de desarrollo económico y social del país, en el que recae una gran actividad del sector secundario. Se distingue el Municipio de Juárez, por ser el área que concentra el mayor número de industrias manufactureras y maquiladoras.

Asimismo, el sector terciario de esta región, participa de manera importante en el producto interno Bruto (PIB) estatal y nacional. Este desarrollo se sustenta en la gran afluencia de grupos empresariales en las distintas ramas del comercio, servicio, turismo y finanzas. Lo anterior convierte a Ciudad Juárez en un importante centro de población flotante, que proviene no solo del propio estado de chihuahua, sino de otras entidades.

La Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez se compromete a formar técnicos Superiores Universitarios, así como Profesionistas en programas de continuidad de estudios hasta el nivel académico de licenciatura, a través de un modelo educativo de calidad, intensivo e innovador, con aplicación de avances científicos y tecnológicos basado en un proceso de mejora continua que cumpla con los requisitos del cliente y el Sistema de Gestión de la Calidad.

La universidad Tecnológica de Ciudad Juárez, se constituirá en una institución de educación superior basada en programas de estudio que incluyen competencias profesionales, que satisfagan las expectativas de los estudiantes y de la sociedad, con reconocimiento a nivel nacional por su calidad educativa, pertinencia y eficacia, fortalecida por sus cuerpos académicos. La universidad Tecnológica de Ciudad Juárez es una institución de educación superior basada en un modelo de calidad, intensivo e innovador, con aplicación de avances científicos y tecnológicos que forma profesionistas hasta el nivel académico de licenciatura con alta sentido de responsabilidad social, con conocimientos obtenidos en la práctica y basados en competencias profesionales que les permitan contribuir al crecimiento de su comunidad.